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Zitat von Hendrik Wegland 

Früher hatte man als Gast immer sein Nationalgetränk als Geschenk mitgebracht, das
findet heute irgendwie auch nicht mehr statt.

Das ist mir auch aufgefallen. Immerhin eine "Tradition", die ich bewahre 
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